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調布市立第一小学校
PTA会長 谷中邦彦

平成３０年度PTA総会報告

①平成29年度PTA活動報告

②平成29年度PTA会計決算報告

③平成30年度第一小PTA役員及び

会計監査の承認

④平成30年度PTA活動方針・活動

計画（案）

⑤平成30年度PTA会計予算（案）

※承認されましたので「PTA総会の

お知らせ」④⑤の（案）を消して

ください

NO.1

本年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました谷中邦彦と申します。今4年
生に双子の娘がおります。昨年度は会長2年生でした。本年度、皆さまにご承認を頂
き会長3年生になり、2年間で確認したPTA活動をより今にあった活動にしていきたいと
考えております。

平成30年度PTA会長の就任にあたり抱負を述べさせていただきたいと思います。

「笑顔のPTA活動」です。皆が活動をやりやすい環境を作ることが私の仕事と心得てお

ります。本年度から「PTAって何ですか」の冊子に会長メールを載せております。これは

QRコードも載せており皆さまが日頃の疑問や改善策など把握しやすいようにする算段

として載せて頂きました。

昨今PTA活動の是非が話題になっており皆さまも不安等あると思います。まずは活

動してみてください。そこで何か意見や問題が起こったらその委員会の委員長や役員
、そして私にご連絡ください。皆さんが活動しやすい環境を作るのが私たちの仕事で
す。

行き届かない点はあるかもしれません、時間がかかる事もあると思います。ただ、皆
さまの意見はしっかり受け止めさせていただきます。どうか皆さまのお力添えのほどよ
ろしくお願いいたします。

平成30年4月24日（火）体育館にて
以下のことが承認されました。

平成３０年度が始まり間もなく一カ月になろうとしています。

本年度より全学年、全クラスがクラス替えをして学級の構成
が変わり、子供も先生も代わった中でスタートした一カ月間で
した。子供たちは、非常に緊張感をもちつつ、やる気や気合に
満ち溢れているように感じています。

年度初めの保護者会でも申し上げましたが、平成３２年度の

新学習指導要領完全実施に向けて学校もいろいろと変わって

行きます。同様にＰＴＡ活動も活動しやすいように変えられると

ころは少しずつ変えていこうということを

会長も考えてくださっています。

そのような中、（Ｐ）保護者と（Ｔ）教職員が

一緒になって同じ方向を向き、子供たちを

育んでいければと思います。

第一小学校の教育活動を保護者の皆様と

一緒に考え、そしてより良いものにしたいと

思っております。今後もいろいろな御協力を

お願いすることがあるかと思いますが、

どうぞよろしくお願いいたします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ＰＴＡ総会での富岡校長先生のお話



バドミントン大会
-文化厚生部よりお知らせ –

6月16日（土）8:50～体育館にて
☆先生方とも交流を深めるチャンスです☆

新年度が始まり、２か月が過ぎました。
学級委員・専門部・係において活動が
始まっています。子供たちにとって学
校生活が楽しく充実した毎日となるよう
ＰＴＡ一同協力しながら、活動を進めて
参ります。よろしくお願いいたします。

編 集 後 記


